

Beste Stimmung trotz kalter Witterung

3. Bierkulturfest feierte das Brauhandwerk in der Fränkischen Toskana

Kalte Temperaturen konnten die Bierliebhaber nicht abhalten, beim 3. Bierkulturfest der Fränkischen Toskana in Memmelsdorf das Brauhandwerk zu feiern. Zahlreiche Ehrengäste, Einheimische und weit angereiste Urlauber konnten insgesamt 28 Biersorten von acht Brauereien probieren. Für Party-Stimmung sorgten „Band at Work“ am Freitag und „Die Rossinis“ am Samstag. Paul Recktenwald, Student aus Bamberg, konnte sich beim Bierquiz am Samstag gegen zwei Mitbewerber und die Vorjahressiegerin Sophia Schlick durchsetzen und holte sich den Titel als „Bierkönig“.



Sieben Braumeister und eine Braumeisterin: Mit dem achtfachen Bieranstich war das Bierkulturfest offiziell eröffnet. Foto: Tourist-Info Fränkische Toskana



Fröhliche Runde bei Sonnenschein zum Bieranstich. Von links: Bianca Müller (Tourismusmanagerin), Wolfgang Möhrlein (1. Bürgermeister Litzendorf), Wolfgang Desel (1. Bürgermeister Gemeinde Strullendorf), Gerd Schneider (1. Bürgermeister Gemeinde Memmelsdorf), Johann Kalb (Landrat), Carsten Joneitis (1. Bürgermeister Gemeinde Oberhaid). Foto: Karin Rosenberger



Paul Recktenwald aus Bamberg (dritter von links) holte sich den Titel als Bierkönig von Memmelsdorf. Von links: Bianca Müller (Tourismusmanagerin), Gerd Schneider (1. Bürgermeister von Memmelsdorf), Paul Recktenwald (Bamberg), Sophia Schlick (Bierkönigin 2018 aus Memmelsdorf), Marcel Pickel (Drosendorf) und Miro Endres (Bamberg). Foto: Tourist-Info Fränkische Toskana